

Buscar

Búsqueda
Avanzada

[Portada](#) | [Deportes](#) | [Espectáculos](#) | [Nacionales](#) | [Sucesos](#) | [Internacionales](#) | [Vivir Hoy](#) | [VIP](#) | [Mascotas](#) | [Galerías](#) | [Videos](#) | [Pura Vida](#) | [Blogs](#) | [Reglamentos](#)

Deportes

Lunes 8 de octubre de 2012, Costa Rica

Pasión por el deporte

[Alajuelense](#) [Saprissa](#) [Fútbol](#) [Legionarios](#) [Atletismo](#) [Baloncesto](#) [Beisbol](#) [Motores](#) [Tenis](#) [Otros](#) [Para sus Ojos](#) [Rincón Fan](#) [Mejengüero](#)

Octava edición Carrera contra el cáncer de seno

Fórmula 1 al rojo vivo
Volvió la pesadilla
Joshua Díaz encontró su norte
"Tenemos que ver arriba"
"Están muy motivados"
El baile que sonrojó a Odir
Yendrick resucitó al "Team"
"El resultado es amargo"
La jugada estaba planificada
Belén agita las campanas
Universidad y pamperos son líderes
Rincón del fan

Amor por la vida

Daniel Jimenez Angulo
daniel.jimenez@aldia.co.cr

[Tweet](#)

La Sabana. -El Paseo Colón se tiñó de rosado y se convirtió en escenario perfecto para albergar la carrera y caminata contra el cáncer de seno.

Cada participante compitió o caminó con un testimonio, lo que menos importó fue el tiempo en llegar a la meta.

Casi 40 mil personas abarrotaron la octava edición de esta actividad, que tuvo salida en la Iglesia de La Merced y meta en el Estadio Nacional.

Para las hermanas Sofía y Stefani Hoch el recorrido de 10 kilómetros fue algo particular, pues lo completaron en honor a la valentía de su madre.

"Mi mamá es sobreviviente de cáncer de seno y ella fue una roca. Fue difícil ver cuando se empezó a desquebrajar, pero todo terminó bien", dijo Sofía, quien en la meta esperó unos minutos a que llegara su hermana Stefani y así cruzarla juntas.

Yorleni Silva, caminó para recordar a su madre, quien murió a causa del cáncer de seno, situación que le cambió el rumbo a su forma de ver la vida.

"Hay que estar en constante chequeo médico porque eso puede cambiar la historia, pero la enseñanza más grande es que hay que valorar la vida, porque cuando un ser querido se va, duele mucho", añadió Silva.

El aspecto emocional estuvo a flor de piel en cada kilómetro en una actividad que se ha hecho toda una tradición.

Dominaron los 10 kilómetros

En el plano deportivo, la competencia de 10 kilómetros fue dominada por Carlos Espinosa y Rosario Vargas.

"Yo competí en representación de todos en mi familia y también de las personas que han pasado momentos difíciles con ese tipo de cáncer", expresó Carlos Espinosa, quien ganó la categoría masculina con un crono de 29 minutos y 53 segundos.

[Deportes](#)

[Internacionales](#)

El recorrido se dividió en tres tramos, los primeros 5 kilómetros fueron de descenso, luego hubo un plano falso y para finalizar 3 kilómetros de descenso, que le ayudaron a más de uno.

Por su parte, Rosario Vargas logró un tiempo 36:05 y destacó que "lo más importante fue asistir a una actividad para ayudar a la fundación".

La octava edición de la competencia fue un éxito no sólo en cuanto a participación del público sino a ser un filtro para hacer consciencia sobre el autoexamen, que podría salvar su vida.

[Pura Vida](#) | [Escríbanos](#) | [Reglamentos](#) | [Ediciones Anteriores](#) | [Blogs](#)

©2012. Periódico Al Día. El contenido de [aldia.cr](#) no puede ser reproducido, transmitido ni distribuido total o parcialmente sin la autorización previa y por escrito del Periódico Al Día. Si usted necesita mayor información o brindar recomendaciones, escriba a webmaster@aldia.co.cr.